



学校だより 3月号

横浜市立日下小学校 令和5年 2月 28日

夢に向かって ともに歩み 未来を拓く 日下小

日下小学校 ホームページURL

<http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/hishita>

1年間ありがとうございました

校長 皆川 誠

令和4年度も残すところわずかになってまいりました。昼間の日差しには温もりが感じられ、春の訪れを教えてくれています。

今年の1月から2月を振り返ってみると、記録的な寒さに冬の厳しさを感じさせられるような気候が見られました。しかし、新聞やテレビの報道を見ているとこうした横浜の状況はまだまだ序の口で、東北・北陸地方といった雪に対する備えがしっかりできていると思われる地方でさえ、日常生活に支障が出るほどの雪が降っており、自然の力の大きさを改めて知らされた気がしました。

さて、2月には、2つの「祝う会」がありました。10日の金曜日に行われた4年生の「10年間ありがとうの会」、17日の金曜日に行われた6年生の「はばたきの会」です。

「10年間ありがとうの会」では、4年生一人ひとりが、自分の名前に込められた保護者の思いや願いとともに、これからの自分の生き方についても発表していました。その他にも、歌やリコーダー奏を交えながら、一人ひとりが保護者の方への感謝の気持ちを表していました。

「はばたきの会」では、「はばたきの言葉」として、小学校6年間でできるようになったことや、保護者の方への感謝の気持ち、これからの夢や目標について、一人ひとりが思いを込めて話していました。ステージ上で堂々と話す姿は、「さすが6年生」と言えるもので、6年間の成長の大きさに気付かされました。改めて感謝の気持ちを伝えられた保護者の皆様も胸が熱くなったことだと思います。

これらの会を通して、大事に育ててくれた保護者の思いを改めてしっかりと受け止め、自分自身はもとより、周りの人も同様に大切にできる人に成長してほしいと思いました。

いよいよ3月20日(月)には、6年生91名が卒業していきます。また、24日(金)には修了式を迎えます。残された日々の中で、一年間のまとめをしっかりと行って、令和5年度を迎えたいと思います。保護者の皆様、地域の皆様、今年度の本校の教育活動を支えていただきましてありがとうございました。来年度も、よろしくお願いたします。